



AVIS CHEMINS PÉDESTRES

Fermeture de tous les chemins pédestres de la Commune de Mont-Noble.

Pour des raisons de sécurité, le Conseil municipal a décidé de fermer l'ensemble des chemins pédestres et itinéraires VTT de la Commune de Mont-Noble. Suite aux récentes précipitations de nombreux chemins sont impraticables et le danger reste élevé face aux risques de glissements de terrain et de chutes d'arbres ou de branches.

La sécurité avant tout ! L'axe prioritaire actuel est la sécurisation, le déblaiement et le rétablissement des routes communales et des cours d'eau, ainsi que l'accès aux infrastructures prioritaires. Les réouvertures des chemins pédestres se feront progressivement en fonction de l'avancement des travaux de sécurisation et de nettoyage.

Nous remercions le triage forestier du Vallon et les employés communaux qui sont à pied d'œuvre pour dégager et sécuriser les routes et chemins en fonction des priorités.

MERCI de votre compréhension et de votre patience face à cette situation exceptionnelle.

Mont-Noble le 01 mai 2025